



Kenia López Rabadán se reunió con José Woldenberg

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, sostuvo una reunión con el expresidente del Instituto Federal Electoral, ahora Instituto Nacional Electoral, José Woldenberg, a quien invitó a participar en la discusión de la iniciativa de reforma electoral. En un mensaje a medios, López Rabadán calificó a Woldenberg como un referente nacional e internacional en materia democrática, pues fue pieza clave en la transición democrática al reconocer y salvaguardar el voto ciudadano, lo que, dijo, permitió una alternancia pacífica en el poder. Señaló que es importante integrar voces con experiencia en el proceso legislativo y destacó que la reforma no debe ser a modo de ningún grupo parlamentario, sino una herramienta para fortalecer a las instituciones”.



<https://drive.google.com/file/d/1Zx-Pgp24-1gXydWv5XYClvFqim1FPyUD/view>